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一般質問は YouTubeで配信
しています。ぜひご覧ください。 

　井上みきおは議員生活最初の平成29年12月定例議会から
欠かさず一般質問を行ってきました。
　また、その議会報告を毎回「井上みきおレポート」にてお知らせ
させて頂き、今回その「一般質問の項目」をここにまとめました。

議会での井上みきお一般質問(年4回)の記録!議会での井上みきお一般質問(年4回)の記録!

12月　・獣害対策の強化が農業の促進と復活になる。
　　　・災害時の避難場所は地域の声を大事に。

平成29年
　　
平成29年
　　

志摩市議会 井上幹夫 ☝検索

〔後援会討議資料〕

平成30年
　　
平成30年
　　

3月　・今後の市民生活には交通弱者対策が必要。
　　  ・ 観光客を増やすには外国人観光客の対応が大切。
6月　・『人は財』。どうする、これからの人財育成。
　　   ・どうする、地元特産品の PR 活動。
9月　・獣害対策の現状は。
　　　・通学路の安全は確保されているのか。
　　　・『ヘルプマーク』って知っていますか。
12月　・子どもたちの通学路は安全か。
　　　 ・南海トラフ地震発生後の対応は準備できているのか。

3月　・獣害対策とジビエ利活用は進んでいるのか。
　　　・SNS映えする公衆トイレで話題作りを。
6月　・避難所には消防団・自治会機能も一緒に。
　　　・行政視察で学んだ観光客の誘客を。
9月　・志摩市手話言語条例制定の考えは。
　　　・市の豚コレラ対策は万全か。
12月　・志摩市の真珠産業を守る施策を。
　　　・大規模災害発生時の医療は大丈夫か。

令和元年
　　
令和元年
　　

3月　※新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、
　　 一般質問は中止としましたが、下記の通り、通告していました。
　　 ・真珠養殖業者に現状に合った有効な支援を。
　     ・一年中、観光客が訪れる志摩市に。
6月　・新型コロナウイルス感染症の対応と対策は万全か。
9月　・新型コロナウイルス感染症の対応と対策のその後は。
　　  ・どうする、新しい観光様式での誘客は。
　     ・どこまで進んだ、アコヤガイへい死の対応と対策は。
12月　・新市長の公約について問う。
　　  ・新市長の施策の考え方や方向性を問う。

令和２年
　　
令和２年
　　

3月　※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、
　　   　一般質問は一人最長30分に。
　　　・志摩市の現状は？新型コロナウイルス感染症の
　　　 対応と対策。
　　  ・ワクチン接種の不安を払拭する正確な情報提供を。
6月
9月

令和３年
　　
令和３年
　　

《その他の活動》
・旧志摩町消防団第5分団副分団長
・民謡踊りグループ「えにし会」を仲間
  8人で結成地元敬老会、演芸会に参加
・「ヘルプマーク」
  街灯普及活動
・防災減災 街灯啓発活動
・志摩市手話奉仕員登録
　(令和元年 10月)《職歴》

・大学卒業後、家業の真珠養殖業に従事
・真珠卸会社に就職、後に自営にて真珠販売

《学歴》
・昭和36年2月12日生まれ
  (血液型 B型・水瓶座)
・志摩町立越賀中学校卒業
・県立宇治山田高等学校卒業
・東京農業大学農学部畜産学科卒業
 在学中「日本民踊部」に所属
 世田谷区民踊コンクールにて優勝

●好きな言葉》●  「素直」「感謝」「笑う門には福来る」井上みきお プロフィール

・みなさんの想いを聞き、一般質問する予定です。

井上みきおの政治活動を支援していただける、18歳以上の方。
一人でも多くの方々に、ご入会をお願い申し上げます。
後援会事務所宛に電話、FAX、メールにて連絡をお待ちして
います。

只今！後援会「会員募集」を行っております

・住宅建築会社リフォーム事業部にて営業職
・生命保険会社の保険コンサルタント
                       (H29年11月退職)
・平成29年11月 志摩市議会議員初当選
 (現在の所属委員会等)
　・議会運営委員会　副委員長
　・予算決算常任委員会委員
　・教育厚生常任委員会委員
　・議会広報特別委員会委員
　・志摩広域行政組合議会議員


